

LOCATION DE QUAÏ MUNICIPAL 2021

CRITÈRES D'ADMISSIBILITÉ :

Doit être citoyen de la municipalité. Seulement un espace de stationnement par propriété.

La largeur du bateau ne doit pas excéder 8 pieds. Les moteurs de plus de 9.9 cv doivent être obligatoirement enregistrés.

Toutes les informations demandées doivent être dûment complétées. Les formulaires incomplets seront retournés.

Aucune information ne sera prise à partir d'un formulaire antérieur.

Aucune demande ne sera traitée sans être accompagnée du paiement complet.

Cochez les cases qui correspondent à votre situation

- Je suis propriétaire d'un immeuble à Lac-des-Seize-Îles
- Je suis citoyen riverain du Lac-des-Seize-Îles **sans** accès terrestre avec propriété construite
- Je suis citoyen **non**-riverain du Lac-des-Seize-Îles **avec** accès terrestre avec propriété construite
- Je suis citoyen riverain du Lac-des-Seize-Îles **avec** accès terrestre et avec propriété construite
- Je suis citoyen du Lac-des-Seize-Îles ayant une propriété non-construite et construisible
- Je suis citoyen et demande une place pour ponton
- Demande quai au **Nord** (village) Demande quai au **Sud**

Information à compléter :

Nom : _____

Adresse dans la municipalité : _____

☎ Maison : () ___ - ___ ☎ Cell : () ___ - ___ Courriel : _____

De matricule : ___ - ___ - ___ (Retrouvé sur le compte de taxe)

D'enregistrement du bateau : _____ **REQUIS (Cette information est requise enfin de compléter votre demande d'espace à bateau)**

Largeur du bateau : _____ Longueur du bateau : _____

Signature : _____

Information du co-utilisateur de quai, si applicable (N. B : Mesures égales ou inférieures pour les deux embarcations)

Nom du Co-utilisateur : _____

Adresse dans la municipalité : _____

☎ Maison : () ___ - ___ ☎ Cell. () ___ - ___

De matricule : ___ - ___ - ___ (retrouvé sur le compte de taxe)

D'enregistrement du bateau : _____ **REQUIS (Cette information est requise enfin de compléter votre demande d'espace à bateau)**

Largeur du bateau : _____ Longueur du bateau : _____

Signature : _____

TARIFS 2021

- Bateau : **327.68\$** (285\$ plus TPS/TVQ)
- Ponton : **413.91\$** (360\$ plus TPS/TVQ)

Usage interne

Date réception : _____ No : _____

Règlement: 2018-05-01

A RETOURNER ACCOMPAGNÉ DE VOTRE PAIEMENT

2021 RENTAL DOCK FORM

ELIGIBILITY CRITERIA :

Must own a property in the municipality. Only one dock rental per property. Boat width must not exceed 8 feet. Motors 9.9 HP and more must be registered.

All requested information must be duly entered. Incomplete forms will be returned to sender. **Information will not be taken from previous forms. Applications received without full payment will not be processed.**

Check the boxes corresponding to your situation.

- I own property in the municipality of Lac-des-Seize-Îles
 I own **waterfront** property **without** road access and with a built property
 I do **not** own waterfront property; I have road access and a built property
 I own waterfront property **with** road access and with a built property
 I am a resident of Lac-des-Seize-Îles with buildable property
 I am a resident and ask for a pontoon dock
 Requesting a dock at the **North** end (village) Requesting a dock at the **south** end

Please complete the following information:

Name: _____

Address (Lac-des-Seize-Îles) : _____

☎ Home: () ___ - ___ ☎ Cell.: () ___ - ___ E-mail: _____

Home Reg. #: _____ (Found on tax bill)

Boat registration #: _____ **REQUIRED** in order to proceed with the rental of the boat slip.

Boat width: _____ Boat length: _____

Signature: _____

Information of Co-user, if applicable (N. B: measurements must be equal or inferior for the two boats)

Co-user's name: _____

Address (Lac-des-Seize-Îles): _____

☎ Home: () ___ - ___ ☎ Cell.: () ___ - ___ home reg. #: _____ (found on tax bill)

Boat registration #: _____ **REQUIRED** in order to proceed with the rental of the boat slip.

Boat width: _____ Boat length: _____

Signature: _____

2021 Fees :

- | | | |
|-----------------------------------|----------|----------------------|
| <input type="checkbox"/> Boat: | \$327.68 | (\$285 plus GST/PST) |
| <input type="checkbox"/> Pontoon: | \$413.91 | (\$360 plus GST/PST) |

Internal use

Reception date: _____ Number: _____

regulation: 2018-05-01

RETURN THIS FORM WITH YOUR PAYMENT